

Tingkatkan Mutu Pendidikan Pembelajaran, Mahasiswa KKN 10 Ajari Anak-Anak



Tingkatkan Mutu Pendidikan Pembelajaran, Mahasiswa KKN 10 Ajari Anak-Anak

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kerja Nyata-Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN – PMM) Universitas Malikussaleh kelompok 10 menerapkan pembelajaran terhadap anak – anak tingkat TK dan SD dalam rangka meningkatkan mutu pendidikan di Gampong Cempeudak, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara, Minggu (6/11/2022).

Ketua Kelompok KKN-PMM kelompok 10, Najlun Fariha mengatakan, mereka mengajarkan sistem belajar bersama, dan melatih anak-anak untuk berani tampil dihadapan umum guna meningkatkan skill public speaking yang sangat dibutuhkan di era 4.0 ini. Adapun kegiatan lainnya meliputi pembelajaran materi pembagian, perkalian, belajar membaca, dan belajar menulis. Kegiatan ini diadakan setiap hari Jumat dan Minggu yang bertempat di Meunasah Gampong Cempeudak.

“Program pembelajaran ini dibuat untuk meningkatkan mutu pendidikan pembelajaran di Gampong Cempeudak dan mengajak anak-anak tingkat TK-SD agar terus belajar baik di luar ruang lingkup sekolah dengan sistem belajar sambil bermain dan berlatih untuk berani tampil dihadapan umum,” katanya.

Najlun berharap, kedepannya anak-anak mampu untuk terus menambah ilmu dan mengembangkan kemampuan mereka. Para orang tua di Gampong Cempeudak menyatakan senang dengan kehadiran mahasiswa KKN Yang telah membantu anak-anak untuk belajar.

“Masyarakat disini senang dengan kehadiran kami, dan merasa terbantu sekali karena sudah mau mengajari anak-anaknya dalam membuat tugas sekolah dan memberikan pembelajaran tambahan,” ungkapny.

Kelompok KKN-PPM Unimal 10 yang dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Dr Laila Nazirah MP, diketuai oleh Najlun Fariha dari Prodi Manajemen, serta anggota lainnya yaitu, Irma Aulia Wakid dari Akuntansi, Mutia Kumala dari Ekonomi Syariah, Mira Fitria dari prodi Manajemen, Ayu Sundari dari Administrasi Publik, Alpas Andrian dari Antropologi, Cut Maulina Bahar dari Antropologi, Fitri Wahyuni dari Ilmu Politik, Anisah Nazrah Siregar dari Kedokteran, Salsabilla Febyola Malakalu dari Agribisnis, Jaka Zuladhari dari Agroekoteknologi, Ayu Irhamna dari Sistem Informasi, Nashrullah dari Teknik Elektro, Sarwiyah Hasibuan dari Teknik Industri, Chairil Rizki dari Teknik Material, dan Siti Erlina dari Teknik Sipil.
[tmi]

Tanggal: 08 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),